

España y ASEAN

[Laura Sánchez](#), [Silvia González](#)

Georgina Higuera, periodista especializada en Asia, explica la importancia que tiene la región de ASEAN para España. Es una zona con gran diversidad entre países, por lo que la negociación en bloque puede ser más complicada. Sin embargo, Higuera no lo ve como un problema ya que "la diversidad siempre es positiva". España ya mantiene buenas relaciones con países del Sureste Asiático como Vietnam, Indonesia y Filipinas.



Actividad subvencionada por la Secretaría de Estado de Asuntos Exteriores

Fecha de creación

18 abril, 2017